

CUESTIONAN AL NUEVO JEFE

Se produjeron incidentes entre asambleístas y prefectura en Gualeguaychú

Un sorpresivo escrache realizado pocos minutos antes de la medianoche, terminó con empujones y forcejeos entre asambleístas y efectivos de la Prefectura Gualeguaychú..

Herramientas  

Al término de la reunión de la Asamblea Ciudadana Ambiental Gualeguaychú, realizada en la noche de este martes en los galpones del puerto, a unos doscientos metros de la sede de Prefectura, se resolvió la realización del escrache contra el nuevo jefe de la fuerza, Prefecto Principal Carlos Cassino.

La postura fuertemente crítica de la Asamblea se produjo luego de que el pasado fin de semana se produjeran algunos desencuentros entre la Prefectura Gualeguaychú y los asambleístas que realizaron una movilización acuática en el río Uruguay.

Unos 150 asambleístas llegaron al grito de "mentiroso" hacia el flamante jefe, y le pidieron "que se vaya" en reiteradas oportunidades.

Algunos asambleístas intentaron ingresar al edificio, lo que fue impedido por cordones de prefectos que se formaron en el interior del inmueble, pero los forcejeos terminaron con algunos daños en la puerta principal de la Prefectura

El asambleísta Jorge Fritzler, manifestó a Radio Máxima "Cassino tiene que decidirse si va a defender a la Argentina o a Uruguay, si va a actuar de esta manera que no desarme las valijas que trajo y que se retire de Gualeguaychú", con el anterior jefe nunca hubo un problema "Cassino es un mentiroso y es por esto que la gente le grita que se vaya de Gualeguaychú o que cambie de actitud", manifestó Fritzler.

Cassino asumió hace sólo diez días en reemplazo del Prefecto Carlos Gayrá, luego de un escrache realizado por asambleístas a una barcaza de la empresa Botnia que quedó varada en el río Uruguay.